



Organización  
Panamericana  
de la Salud



Organización  
Mundial de la Salud

OFICINA REGIONAL PARA LAS Américas

## **54.º CONSEJO DIRECTIVO**

### **67.ª SESIÓN DEL COMITÉ REGIONAL DE LA OMS PARA LAS AMÉRICAS**

*Washington, D.C., EUA, del 28 de septiembre al 2 de octubre del 2015*

---

CD54/DIV/1  
Original: español

**ALOCUCIÓN DE APERTURA DEL PRESIDENTE SALIENTE  
DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA OPS, DR. SERGIO SARITA VALDÉZ  
COORDINADOR DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL DEL MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA  
DE LA REPÚBLICA DOMINICANA**

---

**ALOCUCIÓN DE APERTURA DEL PRESIDENTE SALIENTE  
DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA OPS, DR. SERGIO SARITA VALDÉZ  
COORDINADOR DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL DEL MINISTERIO DE SALUD PÚBLICA  
DE LA REPÚBLICA DOMINICANA**

**28 de septiembre del 2015  
Washington, D.C.**

**54.º Consejo Directivo de la OPS  
67.ª sesión del Comité Regional de la OMS para las Américas**

Honorables miembros de la Mesa Principal,  
Señores Miembros del Cuerpo Diplomático,  
Señores Delegados,  
Señores de la Prensa,  
Señoras y Señores:

En representación de la Ministra de Salud Pública de la República Dominicana, doctora Altagracia Guzmán Marcelino, y en nombre de la misma, deseo agradecer el apoyo y asistencia recibidos mientras ostentamos la presidencia del Consejo Directivo de la Organización Panamericana de la Salud, cargo que me honro en transferir formalmente en esta sesión.

Grandes son los retos que tenemos por delante en la Agenda Sanitaria acordada. Resaltamos temas recurrentes de ayer y de hoy tales como el dengue en las Américas, la violencia contra la mujer e intrafamiliar, la demencia en las personas mayores, la seguridad vial y las inmunizaciones, entre otras; sin olvidar los dañinos efectos del cambio climático.

La pobreza con sus nefastas consecuencias nos obliga a unirnos para enfrentar la compleja problemática sanitaria de la Región de las Américas.

Juntos podemos mejorar la calidad de la salud y la longevidad de nuestros pueblos.

Muchas gracias.

---

---